

Identificate / Regístrate Miércoles 02 de mayo de 2012 Contacta con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

PORTADA GRANADA ACTUALIDAD CULTURA DEPORTES ECONOMÍA OCIO

Granada Actualidad Cofrade Provincia Quién es quién Entrevistas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

Personas que ven el aura de las personas

Los 'santones' tienen sinestesia

Investigadores de Granada han descubierto que muchos ellos presentan un fenómeno neuropsicológico denominado sinestesia emocional



Me gusta

EFE Investigadores de Granada han descubierto que muchos de los que dicen ser capaces de ver el aura de las personas, los conocidos popularmente como curanderos o santones, presentan en realidad un fenómeno neuropsicológico denominado sinestesia emocional que explicaría científicamente esta virtud.

Los denominados sinéstetas mezclan los cinco sentidos, al tener más interconectadas las áreas del cerebro encargadas de procesar cada uno de los estímulos, de forma que son capaces por ejemplo de ver o paladear un sonido, sentir un sabor o asociar a las personas con un determinado color, según ha informado hoy la Universidad de Granada en un comunicado.

Los resultados del estudio han sido publicados en la revista "Consciousness and Cognition" por los profesores del departamento de Psicología Experimental de la Universidad de Granada Óscar Iborra, Luis Pastor y Emilio Gómez Milán.

Según la institución académica, se trata de la primera vez que se ofrece una explicación científica al fenómeno esotérico del aura, un supuesto campo energético de radiación luminosa multicolor que rodearía a las personas a modo de halo y que resulta invisible para la gran mayoría de los seres humanos.

En términos neurológicos, la sinestesia consiste en que en el cerebro de ciertas personas (los sinéstetas) se produce un "cruce de cables" o conexiones sinápticas que no se da en la mayoría.

Este hecho, explica Gómez Milán, "les permite establecer asociaciones automáticas entre regiones cerebrales que habitualmente no están conectadas", cualidad ésta que tendrían muchos de los curanderos que dicen poder ver el aura.

Los científicos advierten en su artículo de que no todos los santones y curanderos son sinéstetas, pero en este colectivo sí que se da una mayor incidencia de este síndrome, "al igual que ocurre con muchos pintores y artistas".

Los autores advierten del enorme "efecto placebo" que provocan los curanderos en las personas "aunque padezcan realmente sinestesia y sean capaces de ver el aura o sentir el dolor del otro".

Algunos de estos santones "presentan ciertas habilidades y actitudes que les permiten creer en su capacidad de sanar a los demás, pero en realidad se autoengañan", pues la sinestesia no es un poder extrasensorial, sino una percepción subjetiva y "adornada" de la realidad, advierten los expertos.

Anuncios Google

Rehabilitación Cerebral

Somos pioneros en España ¡Siempre hay esperanza! www.neurorecer.es

Registro de la Propiedad

Nota simple Urgente Promoción 10 % Dto. mes de Abril provimad.es/registropropiedad

Psicólogos en línea Ahora

5 Psicólogos están en línea. Pregunte y obtenga su respuesta ya! JustAnswer.es/psicologia

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.

[iberempleos.es](#) [iberanuncios.es](#) [iberpisos.es](#) [ibercoches.es](#) Ir

VIDA Y ESTILO SUBVENCIONES PARTICIPACIÓN



Imágenes de la noche del sábado 21 de abril en Loco Dice

[Ver otras galerías de fotos >](#)

Mesa redonda sobre Gestión de cuenca y reconversión de cultivos olivar

La Sede Antonio Machado de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) en Baeza (Jaén) acoge... ([leer más](#))



Módulo sobre laboratorios clínicos y anatomía patológica del curso de gestión

La Sede Antonio Machado de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) en Baeza (Jaén) comienza el próximo lunes, 16 de abril, el segundo módulo... ([leer más](#))



Ampliado el plazo de presentación de obras

La Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) convoca la quinta edición del Premio UNIA de Pintura 2012, cuya dotación económica es de

6.000 € ([leer más](#))

[Más noticias Unia](#) | [Blog Unia TV](#)

